
Sospechan que GDF reanudará trabajos de Supervía sin permiso
Jueves, 21 de Abril de 2011 23:59

Cabe recordar que actualmente la Profepa actualmente se encuentra analizando los posibles
daños que se realizaron en la zona que se intervino de la delegación Álvaro Obregón para
determinar si hubo daños al ecosistema, lo que podría determinarse en una ...Leer todo el
artículo »
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